



Jeudi 9 novembre 2023
Communiqué de presse

Pôle de l'image animée – La Cartoucherie

Un long-métrage made in La Cartoucherie au cinéma

Le film d'animation *Sirocco et le royaume des courants d'air* de Benoît Chieux sera diffusé en avant-première le 1^{er} décembre à 18h30 au Cinéma Le Navire à Valence, en présence du réalisateur et d'une partie de l'équipe du film. Sa sortie nationale aura lieu le 13 décembre prochain, notamment dans différentes salles du territoire : Valence, Portes-lès-Valence et Romans-sur-Isère.

Une réalisation locale – La Cartoucherie



Ce long-métrage est une réalisation locale puisque qu'il a été réalisé par Benoît Chieux*, habitant Montmeyran depuis plusieurs années. Toute la pré-production ainsi qu'une bonne partie de la fabrication ont été réalisées au sein du studio Les Astronautes, situé à La Cartoucherie de Bourg-lès-Valence.

Le Pôle de l'image Anime La Cartoucherie est un espace de création, d'expérimentation et d'émergence de talents, où le récit est maître et les projets d'auteurs s'inscrivent dans des lignes éditoriales et techniques d'animation traditionnelles et numériques. Le site allie la conservation patrimoniale de bâtiments de belle qualité architecturale à la volonté affirmée d'y implanter des activités économiques et culturelles autour de l'image. Il héberge notamment les studios Les Astronautes, Ooolala, Fargo, etc. Sur le territoire, 700 personnes travaillent dans la filière animation.

Un jeu concours pour gagner des places de cinéma

A l'occasion de sa sortie, Valence Romans Agglo va mettre en place un jeu concours pour gagner des places dans les salles du territoire. Au total, 60 places seront en jeu sur les réseaux de Valence Romans Agglo et des Villes de Valence, Portes-lès-Valence et Romans-sur-Isère.



Contact presse

Direction de la Communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur





*Benoît Chieux est un réalisateur de films d'animation français. Il a notamment travaillé pour le studio Folimage, pour lequel il a coréalisé des courts et longs-métrages. Palmarès :

- nomination au César du meilleur court-métrage d'animation durant la 41e cérémonie des César en 2016 pour son dessin animé *Tigres à la queue leu leu*, basé sur l'album éponyme illustré par le Sud-Coréen Kwoon Moon-hee.
- nomination au César du meilleur court-métrage d'animation durant la 43e cérémonie des César en 2018 pour son troisième court-métrage en tant que réalisateur, *Le Jardin de minuit*.
- prix du public au Festival international du film d'animation d'Annecy en 2023 pour son premier long-métrage en tant que réalisateur et scénariste *Sirocco et le Royaume des courants d'air*.

Synopsis Sirocco et le royaume des courants d'air : Juliette et Carmen, deux sœurs intrépides de 4 et 8 ans, ouvrent dans un soupir d'ennui un passage vers l'univers de leur livre favori, Le Royaume des Courants d'Air. Transformées en chat, les fillettes se retrouvent emprisonnées par le maire, suite à une maladresse de la jeune Juliette. Séparées, nos deux héroïnes devront faire preuve de témérité et d'audace pour se retrouver et rejoindre le monde réel. Tandis que Carmen se voit forcée d'épouser le fils du maire, Juliette est offerte comme animal de compagnie à la célèbre cantatrice Selma. Cette dernière deviendra une alliée de choix, et aidera la jeune sœur à sauver son aînée. Seulement, pour sortir du Royaume des Courants d'Air, Juliette et Carmen devront aller à la rencontre de Sirocco, ce terrible mage, maître des vents et des tempêtes... Sera-t-il aussi terrifiant que les livres le laissent entendre ?

Plus d'infos sur valenceromansagglo.fr
lacartoucherie.fr

Contact presse

Direction de la Communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

